



BANDS-up!

Der große Live-Contest



Die Spannung steigt!

Sechs Nachwuchs-Gruppen aus der Region haben das Ticket für den 1. Vaihinger Band-Contest gelöst.

Sie stellen sich am Samstag (27. April) ab 19 Uhr im Löwensaal der Vaihinger Stadthalle mit Liveauftritten dem Votum von Jury und Publikum – mit genial umgesetzten Coverstücken, aber auch mit selbst geschriebenen Songs. Festivalstimmung ist garantiert, jeder darf seine Lieblingsbands anfeuern. Der Vaihinger Jugendgemeinderat (JGR) sorgt für die Bewirtung. Die Schirmherrschaft übernimmt Oberbürgermeister Uwe Skrzypek, die Moderation Ella Böppe vom JGR.

Endlich mal ein Event von und für 14- bis 27-Jährige! Veranstaltungen für Jugendliche sind in der Region ziemlich selten. Die Initiatoren von Bands up! – also der Jugendgemeinderat, die Stadt Vaihingen Enz, die Musikschule Slapstick, die Jugendmusikschule und die YENZ-Redaktion – hatten 14- bis 27-Jährige Nachwuchsmusiker aus Vaihingen und Umgebung aufgefordert, ihre Stücke einzureichen. Die Einsendungen übertrafen alle Erwartungen! Die einen setzen schwierige Stücke wie von Neighborhood, Depeche Mode, Whitesnake, Foreigner oder den Red Hot Chili Peppers genial um, andere covern im Duett Of Monsters and Men oder sorgen mit stimmungsgewaltigen Rockhymnen für Gänsehaut. Und dann gibt es Bands, die jede Note und jede Zeile ihrer Songs selbst schreiben. Fast die Hälfte der 25 Teilnehmenden sind Musikerinnen! Sie rocken am 27. April die Bühne.

ELEVATE

Die fünf Musikerinnen und Musiker (allesamt Schüler der Jugendmusikschule Vaihingen) sind ein Fahrstuhl für Glücksgefühle!

EMPTY PROMISES

Ganz und gar keine leeren Versprechungen machen Empty Promises! Die fünf Musikerinnen und Musiker klingen perfekt wie eine Radioproduktion und bringen dabei ganz viel Gefühl rüber.

NNY (NO NAME YET)

Sie sind zwar die Youngsters, aber schon sehr professionell unterwegs! Das zeigt sich auch in der Songauswahl der Vaihinger Waldorfschüler, die sich bei einem Bandprojekt der Musikschule Slapstick gefunden haben.

NO ONE 2 BLAME

Die selbst geschriebenen und arrangierten Stücke der Vaihinger Band sind hitverdächtig und gehen unter die Haut. Fast alle Bandmitglieder gehen zusammen aufs Stromberg-Gymnasium, kennen sich über die Musikschule Slapstick und haben schon ein paar Gigs erfolgreich absolviert.

SENARY

Die sechs Mitglieder der selbstgegründete Schulband des THG in Mühlacker gehen zusammen in die 10a. Gepröbt wird ohne einen Lehrer und auch die Songs (etwa von Whitesnake) wählen die Schülerinnen und Schüler selbst aus.

VATA MORANA

Ganz schön dynamisch sind Vata Morgana in kleiner Besetzung unterwegs! Mit Rocksongs werden sie dem Publikum beim Song Contest auf jeden Fall einheizen!

DIE JURY

besteht aus Lias Walker (Jugendgemeinderat Vaihingen), Georgie Hocker (Musikschule Slapstick), Christoph Sabadinowitsch (Jugendmusikschule Vaihingen), Jens Krieg (PhoneLMAbyss) und Jens Faigle (In the Wrong Century).

Die Sieger von Bands up! spielen beim großen Metter-Rock Open-Air am Samstag (22. Juni) in Horrheim im Vorprogramm der Bands PhoneLMAbyss und Edelstoff und auch beim Vaihinger Straßenfest am 8. September.



Aber erstmal seid IHR gefragt!!! Denn beim Live-Contest am Samstag (27. April) ab 19 Uhr im Löwensaal der Stadthalle stellen sich alle Bands mit ihren Auftritten zur Abstimmung. Selbstverständlich ist für professionellen technischen Support gesorgt. Die Feder- und Mitglied der Band PhoneLMAbyss. Die Moderation übernimmt Ella Böppe vom Jugendgemeinderat, der sich an diesem Abend auch um die Bewirtung kümmert. Neben der Jury darf auch das Publikum lautstark mit(be)stimmen. Also feuert eure Lieblingsband an. Je lauter, desto besser ... Festivalstimmung made in Vaihingen!